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Ordine del giorno: n° 197 del 27/11/2020; 

ORARIO DI CONVOCAZIONE: ore 09.00  Prima convocazione - 10.00 Seconda convocazione 
 
 

 
 
 

 VERBALE  
 

Il Cons. Tantillo alle ore 09.01, in modalità telematica, in prima convocazione,            
constatata la mancanza del numero legale rinvia la seduta di un’ora al secondo             
appello. 
Il Presidente Russo alle ore 10.05 in seconda convocazione, in modalità telematica            
con la presenza dei Consiglieri Argiroffi, Ferrara, Melluso e Tantillo, constatato il            
numero legale dichiara aperta la seduta. 
La registrazione della seduta, che costituisce parte integrante del verbale, sarà           
visionabile al seguente link:  
https://www.comune.palermo.it/odg.php?sel=20&asel=2 
 
Argomenti da trattare: 

1. Prusst Grande Migliore 
2. approvazione verbale 226 del 04.12.2020; 
3. approvazione Verbale 223 del 01.12.2020; 
4. Comunicazioni del Presidente; 
5. Approvazione del verbale della seduta odierna; 
6. Varie ed eventuali. 
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CONSIGLIERI PRESENTI Presente 
Assente 

ORA 
ENTRATA 

ORA 
USCITA 

ORA 
ENTRAT

A 

ORA 
USCITA 

ORA 
ENTRATA 

ORA 
USCITA  

Russo Girolamo P --- --- 10.05 11.40   
Argiroffi Giulia P --- --- 10.05 11.40   

Caronia  Marianna A --- --- --- ---   

Ferrara Fabrizio P --- --- 10.05 11.40   

Gentile Milena  P --- --- 10.08 11.40   

Melluso Fausto  P --- --- 10.05 11.40   

Tantillo Giulio P 09.01 09.01 10.05 11.30   

https://www.comune.palermo.it/odg.php?sel=20&asel=2
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Il Presidente apre la seduta e ringrazia il Dott. Maneri e L’Ing. De Marines per la                
partecipazione e chiede loro di notiziare in relazione al PRUSST ed agli adempimenti             
conseguenziali sulle opere del Grande Migliore. 
Il Dott. Maneri relazione su quanto richiesto, sui meccanismi e sullo scadenziario            
relativo ai termini che non c’erano e che slittavano nel tempo. Ritiene che il              
passaggio in Consiglio Comunale darebbe una soluzione a tale termine.  
L’ing. De Marines interviene in relazione a quanto previsto dalle delibere e precisa             
che si deve entrare nello specifico per verificare se il sopraggiungere di nuove norme              
fa si che si debbano richiedere nuovi pareri.  
Il Presidente chiede di conoscere il numero preciso dei piani presenti sul progetto e              
dei pareri dati e se per l’appunto in questi anni sono intervenute nuove leggi che               
modificano lo stato dell’arte. 
L’Ing. De Marines relaziona sull’argomento e chiarisce l’equivoco nel tempo creatosi           
anche in relazione alle prescrizioni  
La Commissione apre un ampio e sentito dibattito approfondito sull’argomento sia           
tecnico progettuale che sui risvolti relativi agli emolumenti a tutt’oggi attesi dal            
personale. 
La Cons. Gentile dichiara di Concordare con quanto precisato dal Consigliere           
Melluso: purtroppo oramai la qualità paesaggistica dei luoghi è da tempo           
compromessa, non solo per la quasi totale realizzazione dell'intervento in esame, ma            
per l'urbanizzazione selvaggia circostante. La mancata approvazione del PRUSST         
avrebbe come effetto solo l'abbandono dei luoghi per la scarsa appetibilità per un             
eventuale acquirente, con il conseguente ulteriore degrado e il rischio per i livelli             
occupazionali dei lavoratori ex Migliore. 
L’Ing. De Marines relaziona sullo stato dell’arte; inerenti ai lavori strutturali sono            
stati realizzati all’ottanta percento, mentre i lavori di definizione sono del tutto da             
realizzare; elenca con puntualità le percentuali dello stato di avanzamento dei lavori            
specificando che invierà alla Commissione tali dati. 
L’Ing. De Marines continua a relazionare sulla progettualità. 
La Commissione continua il dibattito con l’intervento partecipato dei Consiglieri. 
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La Cons. Argiroffi pone l’attenzione sulle problematiche inerenti i lavori sul           
parcheggio sotterraneo del Grattacielo INA e chiede l’intervento dell’Avvocatura a          
chiarimento dell'accaduto e inerente alla ripresa dei lavori.  
Il Dott. Maneri interviene per relazionare sulla vicenda. 
La Cons. Argiroffi chiede che la commissione si adoperi alla restituzione dell’atto            
deliberativo del 20.01 u.s. della proposta di variante al PRG. 
La Commissione apre un sentito dibattito su tale vicenda. 
Il Presidente precisa che i verbali di cui al Punto 2 e 3 dell’OdG vengono rimandati                
per l’approvazione alla prima seduta utile e invita la Segreteria a dare lettura del              
verbale odierno e metterlo in votazione. 
Il presente verbale n. 227 del 07.12.2020 viene posto in votazione e approvato a              
maggioranza dei presenti. 
Il Presidente alle ore 11.40 dichiara chiusa la seduta.  
Letto, approvato e sottoscritto  
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 Il Segretario Supplente     Il Presidente 

  Domenico Mattei   Girolamo Russo 
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